
 
 

役  員  会  記  録                            
（平成２５年１０月１７日） 
 

出席者 
       飯野 佑一、梅枝 定則、小山 徹也、福田 利夫､白倉 賢二、柳川 洋子、村上 博和        

渡邊 秀臣､小山  洋、安部 由美子、半田  寛、山田 邦子、都築  靖、鈴木  忠     
横江 隆夫 

 
 
報 告 事 項 
 
 
１．法人のその後の活動について 

白倉常務理事から、財団では来年度中の公益財団法人を目指して、定款の整備を進

めています。賛助会員制度を構築し賛助会員を募集しています。同窓会役員のご協力

を頂ければ幸いである。 
 
 
２．防災と医療の在り方を考える講演会について 

飯野会長から、資料１に基づき、防災と医療の在り方を考える講演会の概要報告と

群馬大学の後援名義の件で学長に工業会金子理事長がお願いした際、他に予定が入ら

なければ出席したいとのことで、高田学長に来賓挨拶をお願いした経緯と、同窓会員

へ講演会出席についての協力依頼の報告があった。 
 
 
３．財政基盤強化協賛金について 

梅枝財務委員長から、平成 25 年 10 月 10 日現在の協賛金について、会員 496 人、

法人等 5 件から、11,071,000 円を頂いた報告があった。また、平成 25 年 12 月会報に

財政基盤強化協賛金の継続についてお願いを掲載して、最後のお願いとする報告があ

った。 
 
 

４．その他 
 １）故矢島 祥子先生の事件について   

    飯野会長から、矢島祥吉氏より 10 月 17 日（本日）に大阪地検の大川検事と面談す

る予定である。面談内容に進展が見られない場合は、要望書を提出する旨の手紙が届

いたので報告します。 



 
 

審 議 事 項 
 
 
 １．会報編集状況について 

 福田会報編集委員長から、資料２（会報 232 号 12 月１5 日発行予定）に基づき詳

細な説明があり、了承された。 
 
 

２．その他 
 １）役員忘年会について 
   飯野会長から、昨年、忘年会に出席して、役員忘年会とパジャジャラン大学の留

学生歓迎会が一緒に開催されてましたが、今年より役員忘年会、留学生歓迎会を別々

に開催する提案があり審議の結果、了承された。 
  
 
 ２）その他 
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